

令和4年7月31日

関係各位

住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地
ホーム長 壹岐 誠

塔野地ホーム内における 新型コロナウイルス感染について (第3報)

平素より、当ホームをご利用いただき誠にありがとうございます。

住宅型有料老人ホームぬく森の家・塔野地（新館）内において、新たにご入居者2名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

これまでの経緯並びに当ホームでの対応は以下の通りです。

- 感染者のこれまでの経緯
 - ・ ご入居者（2名）
7月30日（土）：ご入居者3名に発熱症状がみられたため、医療機関発熱外来にて抗原検査受検。うち2名の方が新型コロナウイルス『陽性』の診断。
当該2名の方は、そのまま医療機関へ入院となる。残る1名の方は『陰性』の診断で、ホームで引き続き経過観察を行う。
- ホームの対応
 - ・ 現在塔野地ホーム本館・新館とも感染対策を敷き、入居者の方につきましては、全員居室での生活をお願いしております。
また、感染対策として、当面の間デイサービス・デイケア等の通所サービスの利用を中止致します。ご了承ください（感染状況によっては、期間を延長する場合があります）。

今後も入居者様・社員の健康状態に留意しながら、ホーム運営を行ってまいります。皆様方にはご心配をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。